



# 交通安全情報No.77

ストップ・ザ・交通事故

令和2年11月25日  
警察本部交通部  
交通総合対策センター

## 交通死亡事故多発!

**2日間で3人死亡!**

冬の交通安全運動終了後、交通事故が連続発生し2日間で3人の方が亡くなっています。漫然運転していませんか?安全運転の意識が大切です。

発生日時	発生場所	事故の概要
11月23日(月) 午前8時台	北斗市道 北国	中型貨物が駐車場から車道に出る際自転車と衝突 自転車の高齢男性が <b>死亡</b>
11月24日(火) 午後4時台	旭川市道線 旭道直	乗用車が右から左に横断中の歩行者と衝突 歩行者の高齢女性が <b>死亡</b>
11月24日(火) 午後11時台	札幌市道線 札幌道直	乗用車が路外逸脱しコンクリート柱等と衝突 同乗者の男性が <b>死亡</b>



交通事故で尊い命が犠牲にならないために

**運転されるみなさんへお願い!**



- 交差点付近、路外施設から道路に出る際は徹底した左右の安全確認!歩行者、自転車がいるかも!
- 右から左に横断する歩行者に要注意!  
夕暮れ時は、歩行者との事故が多発!  
早めのライト点灯と、より慎重な安全確認を!
- アクセル緩めて!スピードの出し過ぎは死へ直結!

#北海道警察本部交通部ツイッター開設中#

交通事故防止に関する情報を随時配信しています。

ぜひフォローして活用してください! ☆拡散希望☆

